

Echec et Mat en fête

Le club forbachois Echec et Mat a terminé sa saison en organisant sa fête des échecs. Des joueurs venus de Sarreguemines, Stiring-Wendel, Petite-Rosselle mais aussi Sarrebruck ont participé à cette rencontre amicale et conviviale. « Cette fête était placée sous le signe de la collaboration transfrontalière. Depuis 5 ans, certains joueurs allemands jouent dans notre championnat français et certains joueurs français en font de même en Allemagne », précise le président Jean-Claude Bernier.

Deux tournois, adultes et jeunes, se sont déroulés dans la bonne humeur. Chez les « grands », le favori, le grand Maître Slim Belkhodja, remporte le tournoi devant le Sarrois Hans-Georg Müller, suivi de Thomas Becker, qui jouera à Forbach la saison prochaine.

Le tournoi jeune a été remporté par le Sarregueminois Dilan Yilmaz devant Enzo Di Giacomo Enzo de Forbach. À la 3e place, on trouve Zoé Stauder



Le club d'échecs de Forbach a conclu sa saison par une belle fête.

(Forbach).

À noter également les belles prestations de Helia Di Giacomo, Nathan Karas, Quentin Guillon, Paul-Philippe Schaefer,

Anne-Camille Warin, Antoine Obiegala, Lorraine Kratz, Lionel Schaming, Cédric Malini et Philippe Muller.

Place désormais à la pro-

chaine saison.

L'équipe fanion forbachoise évoluera en Nationale 2 avec onze autres clubs dont Metz, Nancy, Strasbourg, Mulhouse,

Livry-Gargan, Meaux-Beauval (30 km de Paris) ou encore Lyon et Grenoble. L'équipe 2, quant à elle, évoluera aussi au niveau national.